
 
 

会 議 録 

          

審議会等名  平成 28 年度 第１回三条市学校給食運営委員会    

公開の別  全部公開         

開催日時  平成 28 年６月９日（木） 午後１時 30 分～午後２時 40 分     

開催場所  三条市役所 栄庁舎 3 階 大会議室 傍聴者の有無 有 

出席者  委員 14 人     

   山田委員（裏館小校長） 青木委員（第二中校長） 渡邉委員（上林小校長） 

   黒田委員（飯田小校長） 坪井委員（三条小ＰＴＡ） 宮内委員（井栗小ＰＴＡ） 

   今井委員（西鱈田小ＰＴＡ） 羽賀委員（大崎小ＰＴＡ） 丸山委員（須頃小ＰＴＡ） 

   安達委員（本成寺中ＰＴＡ） 舘委員（大島中ＰＴＡ） 石月委員（森町小ＰＴＡ） 

  

捧委員（三条市監査委員） 

 

事務局 19 人 

長谷川教育長 

髙徳委員（三条地域振興局

健康福祉環境部） 

 

久住教育部長 

 

 

 

駒形教育総務課長 

   島岡一ノ木戸小学校長 志賀嵐南小学校長 坂井共同調理場長 

   大谷教育総務課庶務係長 前田教育総務課兼務栄養士 澤口教育総務課兼務栄養士 

   沖田栄養教諭（一ノ木戸小） 山本栄養教諭（嵐南小） 中条栄養士（井栗） 

  小川栄養教諭（嵐南） 外山栄養士（嵐南） 金子栄養主査（裏館） 

  
  宮路栄養職員（栄） 

  

大原一般任用主事（教育総 

務課） 

相田職員（教育総務課） 

外山職員（教育総務課） 

      

議題 
 

 

(1) 平成 27 年度学校給食調理場給食費会計収入支出決算の認定について 

(2) その他 

発言内容等 

 

今井委員 

 

 

 

 

 

 

 

駒形課長 

 

 

 

 

 

宮内委員 

 

駒形課長 

 

(1) 平成 27 年度学校給食調理場給食費会計収入支出決算の認定について 

 

支出科目の、給食賄費(1)～(4)を、給食だよりの黄色、赤色、緑色の栄養で分けたらいかがでしょ

うか。三つの色で分けますと、学校給食法の目的にある、心身の健全な発達に資する栄養素で金

額を分類することができますし、食に関する新しい理解と適切な判断力を保護者に問うことになると

想像します。 

つまり、給食費が値上がりしなくて良かったねと考えるか、わが子のために適切な栄養のための給

食費は幾らかを保護者に学んでもらう視点になると思います。成長のために何をどう選べば良いか

と給食費を天秤にかけられると思います。 

 

三条市の給食費は、県内でも低い方になっています。また、市内産の特別栽培米の高い米を使

用していますが、その差額は、市と農協の補助金を受け、より安く提供しています。 

  ４つの栄養の明記に関しては、給食だよりを通じて、親御さんへも食育の意識を高めてもらえるよ

う、栄養士と相談して工夫していきます。 

  今後も、子どもたちに安全でおいしい給食を提供できるよう努力していきます。 

 

副食材料費が、予算額に対して、大分支出額が少ないのはなぜですか。 

 

平成 26 年 12 月から平成 27 年３月まで試験的に牛乳の提供を停止しました。予算編成をする段



 
 

 

 

 

 

山田会長 

 

 

 

 

 

 

坪井委員 

 

 

坂井場長 

階では、平成 27 年度の牛乳の提供がどうなるか未定だったため、栄養素を補うために副食材料費

の予算額を多く計上しました。その後、牛乳はドリンクタイムとして提供することになりましたので、牛

乳費の予算が増え、副食材料費は減る形となりました。 

 

原案のとおり承認することに御異議はございませんでしょうか。御異議なければ、拍手で御賛同を

お願いいたします。 

 

＜拍手で賛同＞ 

 

(2) その他 

 

 前回の運営委員会で提案したドリンクタイムの結果、牛乳が嫌いな子はより飲めなくなっていま

す。牛乳が嫌いな子でも飲めるよう工夫を考えていただけたでしょうか。 

 

 栄養の変わらない、牛乳の代わりとなるものを探し、今後提供できるよう検討していきます。 

 

 

 


